



**Akkordeon Schweiz**

Eidgenössischer Harmonika- und Akkordeon-Musikverband EHAMV

An alle Mitglieder von Akkordeon Schweiz,  
an alle Ehrenmitglieder von Akkordeon Schweiz

Zürich, 14. März 2020

### **Empfehlung des Zentralvorstandes zum Verhalten in Bezug auf den Coronavirus**

Der Zentralvorstand von Akkordeon Schweiz bittet alle Sektionen, die Empfehlungen des Bundesamtes für Gesundheit BAG zu beachten und höchste Vorsicht walten zu lassen.

Um die Verantwortung gegenüber den Musikantinnen und Musikanten und Konzertbesuchern wahrzunehmen, empfehlen wir auf Musikproben und Konzertauftritte jeglicher Art per sofort und bis auf Weiteres zu verzichten. Dazu bitten wir die entsprechenden Vorgaben des Bundes, der Kantone und Gemeinden zu beachten und zu befolgen.

Wir sind der festen Überzeugung, dass in schwierigen Zeiten die Kraft der Musik uns trägt und stärkt. Wir schützen uns gegenseitig, indem wir füreinander Rücksicht nehmen, auch wenn es uns persönlich nicht betrifft.

Akkordeon Schweiz  
Zentralvorstand

Andrea Flury, Zentralpräsidentin